
郵政宿舎跡地で
　認可保育園建築の
　工事が始まりました

　
５
月
末
か
ら
上
池
袋
２
丁
目

の
郵
政
宿
舎
跡
地
に
お
い
て
認

可
保
育
園
の
建
築
工
事
が
始
ま

り
ま
し
た
。
敷
地
面
積
は
１
千

平
米
、
木
造
平
屋
建
て
、
定
員

70
名
、
工
期
は
来
年
１
月
ま

で
、
建
築
主
は
日
本
郵
便
株
式

会
社
、
保
育
園
の
運
営
は
株
式

会
社
ニ
チ
イ
学
館
、
開
設
は
来

年
４
月
で
す
。

　
２
０
１
１
年
、
郵
政
宿
舎
が

空
家
と
な
り
ま
し
た
。
こ
れ
だ

け
の
広
い
整
形
地
で
す
。
予
想

さ
れ
た
の
は
不
動
産
会
社
が
買

い
取
り
マ
ン
シ
ョ
ン
が
建
つ

【これまでの経緯と私の活動】
◆２０１１年　＜日本郵政 ( 当時 ) に１回目の売却要請＞
　宿舎が空家となり、私は「区に売却できないか」と要請
したところ、日本郵政は「自社活用を考えている」と回答。
　同時に議会で土地購入を提案。区は「十分検討した上で
答えを出す」と答弁。その後も議会で取り上げてきました。
◆２０１５年
　宿舎の解体工事
◆２０１６年４月　＜日本郵便と２回目の話し合い＞
　私は地域のみなさんと「区に土地を売却してほしい」と
要請。日本郵便は「自ら不動産活用するのか、売却するの
か決まっていない。売却するとしても区を優先できない」
と回答。
◆２０１６年７月　＜区が日本郵便に打診＞
　区も日本郵便に「土地を購入して保育園の用地としたい」
と打診。日本郵便は「自ら不動産活用するのか、売却する
のか決まっていない。売却になれば一般競争入札なので区
に優先権はない」と同様の回答。
◆２０１６年１０月　＜日本郵便と３回目の話し合い＞
　私は地域のみなさんと再度「区に土地を売却してほしい」
と要請。日本郵便は「一般競争入札で売却の方向に進みつ
つあり、区を優先できない」と民間に売却することを示唆。
◆２０１６年１２月　＜日本郵便と４回目の話し合い＞
　私は改めて状況を確認したところ、日本郵便は「自ら認
可保育園を開設する」と方針転換を表明し「区と認可の協
議に入った」と回答。
◆２０１７年８月　＜日本郵便と５回目の話し合い＞
　日本郵便からの要請で、私は地域のみなさんと説明を
受けました。「木造平屋建て７０名規模の認可保育園を
２０１９年４月開設予定で計画しており、運営は保育専門
業者に委託する」「近隣への住民説明会は今年の秋頃に開催
する予定」とのことでした。

か
、
あ
る
い
は
３
階
建
て
戸
建

住
宅
が
ひ
し
め
き
合
う
か
ど
ち

ら
か
で
す
。
郵
政
は
民
営
化
さ

れ
ま
し
た
が
元
々
は
国
民
の
財

産
の
土
地
で
す
。
そ
の
よ
う
な

使
い
方
は
認
め
ら
れ
ず
、
私
は

日
本
郵
便
と
豊
島
区
に
対
し
、

区
に
所
有
権
を
移
し
、
福
祉
の

複
合
施
設
に
す
る
よ
う
に
地
域

の
み
な
さ
ん
と
力
を
合
わ
せ
て

活
動
し
て
き
ま
し
た
。

　
２
０
１
６
年
末
、
そ
れ
ま
で

区
へ
の
移
管
と
区
有
施
設
に
難

色
を
示
し
、
民
間
へ
売
却
を
進

め
よ
う
と
し
て
き
た
日
本
郵
便

は
方
針
を
転
換
し
、
認
可
保
育

園
の
開
設
を
決
断
し
ま
し
た
。

　
こ
の
地
域
に
は
保
育
園
が
不

足
し
て
い
ま
す
。
し
か
も
園
児

と
近
隣
に
配
慮
の
あ
る
木
造
平

屋
建
て
で
す
。
住
環
境
が
壊
さ

れ
る
こ
と
な
く
、
地
域
の
要
望

の
強
か
っ
た
認
可
保
育
園
が
実

現
し
ま
す
。

　
今
後
も
、
私
は
地
域
の
み
な

さ
ん
の
意
見
を
、
日
本
郵
便
、

ニ
チ
イ
学
館
、
工
事
を
請
け
負

う
住
友
林
業
に
対
し
反
映
す
る

よ
う
に
働
き
か
け
て
い
き
ま

す
。
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地
域
の
み
な
さ
ん
と
続
け
て
き
た
活
動
が
実
り

　
　
住
環
境
を
守
り
、
認
可
保
育
園
が
実
現
し
ま
す

説
明
会
の
開
催
を
強
く

　
　
日
本
郵
便
に
求
め
て
い
ま
す

　
昨
年
８
月
、
日
本
郵
便
か
ら

の
要
請
で
、
私
は
参
議
院
議
員

会
館
の
吉
良
よ
し
子
事
務
室
に

お
い
て
地
域
の
み
な
さ
ん
と
共

に
説
明
を
受
け
ま
し
た
。
そ
の

時
の
約
束
は
、
住
民
説
明
会
を

そ
の
年
の
秋
頃
に
開
催
す
る
と

い
う
も
の
で
し
た
。
ご
く
当
然

の
こ
と
で
す
。
と
こ
ろ
が
説
明

会
を
行
わ
ず
に
建
築
工
事
が
始

ま
り
ま
し
た
。

　
平
屋
の
保
育
園
が
建
築
さ
れ

る
こ
と
が
伝
わ
っ
て
い
な
い
た

め
に
何
が
建
つ
の
か
不
安
の
声

が
飛
び
交
い
ま
す
。

　
ま
た
土
地
の
前
は
狭
い
道
路

で
あ
り
、
車
が
す
れ
ち
が
う
だ

け
で
も
大
変
で
す
。
さ
ら
に
周

辺
の
道
路
は
狭
い
た
め
に
工
事

車
両
が
ど
の
ル
ー
ト
を
通
る
の

か
、
特
に
通
学
・
通
園
に
危
険

が
な
い
か
な
ど
心
配
の
声
が
相

次
ぎ
ま
す
。

　
日
本
郵
便
は
こ
う
し
た
地
域

の
不
安
・
心
配
の
声
を
聞
き
、

き
ち
ん
と
対
応
す
る
責
任
が
あ

り
ま
す
。

　
現
在
、
私
は
改
め
て
区
を
通

し
て
直
ち
に
住
民
説
明
会
を
行

う
よ
う
に
求
め
て
い
ま
す
。


